

Le président du Venezuela remercie les jeunes de l'appui à son gouvernement



Caracas, 29 mars, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié les jeunes de l'appui à son gouvernement au terme d'une rencontre avec des lycéens et des collégiens au Polyèdre de Caracas qu'il a qualifiée d'extraordinaire.

Dans son compte Twitter, le président Maduro a exprimé sa satisfaction pour les résultats de cette réunion au cours de laquelle il a proposé la création d'une Fédération des étudiants de ce niveau scolaire qui puisse les représenter et canaliser leurs besoins et inquiétudes.

Toujours à Caracas, le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a mis en exergue la cohésion et l'engagement de la Force Armée Nationale Bolivarienne, ce qui a permis de déjouer le complot de coup d'état.

Dans un message diffusé sur la page web du Parlement, il a précisé que ce sont des soldats révolutionnaires qui ont prévenu sur les plans putschistes des 3 généraux de l'Armée de l'Air qui sont actuellement détenus.

Diosdado Cabello a exhorté l'extrême droite à mettre un terme aux actions violentes et aux agressions à l'économie et à permettre au gouvernement démocratiquement élu de travailler pour le développement du pays

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18925-le-president-du-venezuela-remercie-les-jeunes-de-lappui-a-son-gouvernement>



Radio Habana Cuba